

Artikel vom 10.11.2019

CSU-Ausflug 2019

"Haus der Bayerischen Geschichte" in Regensburg



Die Tagesfahrt des CSU-Ortsverbandes Mitteleschenbach führte am 10. November 2019 in die UNESCO Welterbestadt Regensburg. Dort wurde das neue „Haus der Bayerischen Geschichte“ besucht. Eine Führung durch die Bayerisches Landesausstellung „100 Schätze aus 1000 Jahren“ gehörte ebenso zum Programm wie eine Besichtigung der hervorragenden und äußerst empfehlenswerten Dauerausstellung. Am Nachmittag wurde noch das Schloss derFürstenfamilie von Thurn und Taxis besichtigt, bevor auf dem Rückweg noch in der Confiserie Seidl in Laaber Schokolade und andere leckere Süßigkeiten eingekauft wurden.